



Cuadro de Antonio García

BOLETIN EECR

A través de este boletín queremos compartir periódicamente noticias relacionadas con el quehacer de la Escuela Ecuménica de Ciencias de la Religión.

Número 10. Noviembre-Diciembre, 2011

“Reposicionamiento de la Educación Religiosa”.

Ese es el título del proyecto formulado por Juan Carlos Valverde. Su finalidad es elaborar una serie de productos que nos permitirán renovar nuestra oferta académica en el área de la Enseñanza de la Religión. Se trata de un proyecto de dos años que incluye un estudio sobre la oferta académica nacional en esa área, otro sobre los aportes de la EECR, así como una serie de insumos para el rediseño de la carrera.

Este esfuerzo es acompañado por una serie de acciones promovidas por la Escuela: actividades formativas para profesionales de la educación religiosa, diálogo con dirigentes de Asociación de Profesoras/es de Educación Religiosa (APER), así como con el Ministro de Educación.

En el encuentro con el ministro de Educación, el pasado 19 de octubre, nuestra propuesta de conformar una Comisión Nacional de Educación Religiosa, tuvo una buena acogida. Dicha comisión estaría integrada por el Departamento de Educación Religiosa, por las Universidades que forman docentes en esta área y por APER. Esta comisión velará por la calidad de la Educación Religiosa en Costa Rica y por el cumplimiento de lo exigido por la Sala Constitucional.

Oferta Académica de la Escuela Ecuménica 2012

Gracias al esfuerzo de muchos compañeros y compañeras, en el 2012 podremos abrir las siguientes carreras:

- Diplomado en Teología, modalidad virtual. Además, por primera vez serán ofrecidos, en esa modalidad, cursos del Bachillerato en Teología.
- Bachillerato en Enseñanza de la Religión, en modalidad virtual.
- Maestría en Estudios Teológicos, también en modalidad virtual.

Tendremos un período extraordinario para empadronamiento a partir del día 18 de enero de 2012.

Las lecciones comenzarán el 23 de enero para la Maestría y el 6 de febrero para las carreras de grado.

Gira a Acosta



El 16 de noviembre un grupo de estudiantes y académicos de la EECR realizaron una gira a Acosta como parte de las actividades académicas programada para este ciclo. La gira permitió conocer y valorar una novedosa experiencia de agricultura inspirada en una mística de respeto a la naturaleza. El tema de “la salvación” fue central para este grupo de académicos, académicas y estudiantes que en la Finca Armonía reconocieron una experiencia concreta de salvación.

Podemos ver las fotos de la gira, [aquí](#).

Encuentro con académicos de la Universidad Católica.

El pasado 17 de noviembre, se realizó un foro con académicos y académicas de la Universidad Católica. Durante el encuentro se abordaron diferentes desafíos del quehacer teológico en relación con los derechos humanos, la diversidad cultural, la violencia contra la niñez, las amenazas contra el ambiente, la desigualdad de género, la sexualidad en tiempos de transición. Agradecemos la participación de Auxiliadora Montoya, Cecilia Leme, Kattia Castro, Víctor Madrigal, Francisco Mena y Mario Méndez, así como la colaboración de Anabelle Herrera, quien fue la moderadora del evento.

Asociación de Estudiantes de Teología

El pasado 28 de octubre se realizó la presentación del nuevo logo de la Asociación de Estudiantes de Teología. La celebración estuvo marcada por la música, la poesía y la amistad. De esta manera se comienza a consolidar un espacio de participación estudiantil caracterizado por el encuentro fraterno, el diálogo y la discusión sobre temas de interés nacional.



Sus organizadores comenzaron ya a organizar, para el año 2012, la Semana de Teología, a la cual estamos cordialmente invitadas/os.

Curso de introducción al estudio de la teología

El 21 de noviembre dio inicio el curso virtual de Introducción al Estudio de la Teología. Con este curso, en el que participan personas de varios países de Latinoamérica, se da inicio a la modalidad virtual de nuestra Maestría en Estudios Teológicos (MET). Esta experiencia corresponde al curso de inducción para quienes quieren inscribirse en la MET. Se espera que muchas de las personas que participan en este curso introductorio se inscriban también en la sexta promoción de la Maestría, cuyo primer trimestre dará inicio el próximo 23 de enero.

Número 10. Noviembre-Diciembre, 2011

Actividades para las últimas semanas del año 2011

Fecha	Hora	Actividad
22 de noviembre	03:00:00	Presentación de la actividad editorial de la EECR. En auditorio de la Facultad de Filosofía y letras
23, 25 y 26 de noviembre		Evaluación de trabajos de la práctica profesional supervisada
28 de noviembre	08:00:00	Evaluación 2011 y proyección 2012, en Museo de Cultura Popular
28 de noviembre	02:00:00	Celebración ecuménica de fin de año
30 de noviembre	09:00:00	Taller con académicos y académicas que preparan propuesta de educación religiosa
1 de diciembre	09:00:00	Graduación
5 al 7 de diciembre	09:00 a 3:00	Talleres de capacitación para docentes de educación religiosa
7 de diciembre	09:00:00	Sesión de trabajo con académicos y académicas que preparan guías de estudio sobre educación religiosa.
9 de diciembre	07:00:00	Paseo

Galería de **Fotos**

Para ver imágenes de la EECR, podemos hacer clic en nuestra galería de [fotos](#)

Sugerencias para los próximos boletines: diríjelas a jmariomendez@gmail.com

